

MIGUEL CANALES / EXPRESO



Acto. Willians Ferrusola entrega una placa a Cecilia Paredes.

## Los educadores celebran su día con distinciones

Hubo reconocimientos a la rectora de la Espol y Gráficos Nacionales

El Colegio de Educadores del Ecuador declaró 'Maestra del Año' a la rectora de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), Cecilia Paredes Verduga, "por sus méritos académicos y administrativos", en el marco de una ceremonia solemne con motivo del Día del Maestro.

De igual modo, otorgó una placa y una medalla 'Al Mérito Informativo' a Gráficos Nacionales S. A., empresa editora de los diarios EXPRESO y Extra, "por constituir un ejemplo de lo que debe ser la prensa libre" y por su permanente apoyo y difusión de los temas educativos.

La ceremonia se desarrolló la noche del jueves en un auditorio ubicado en Carchi y Colón; y contó con la presencia de profesores miembros del colectivo organizador, familiares de otros homenajeados e invitados especiales.

El presidente vitalicio del Colegio de Educadores del Ecuador, Ricardo Ordóñez Jaramillo, hizo el ofrecimiento del acto y una breve presentación de las personas y entidades a las que iban a entregar los reconocimientos.

También señaló algunos de los problemas que afectan al

### DATOS

#### ► Emprendedor

El gremio entregó la condecoración 'Al Mérito Cívico' al señor César Carrera Pérez, "y por ser el emprendedor del año".

#### ► Jubilado

El Dr. Víctor Avilés Boza fue designado 'Maestro Jubilado del Año', "en mérito a su apoyo a la noble causa del Magisterio".

#### ► Auspicio

El acto tuvo el auspicio de la unión de jubilados.

gremio, entre ellos, el salarial. Según afirmó, los docentes no han recibido un real aumento de sus ingresos, pese a lo que ha anunciado el Gobierno. Y agregó que los jubilados acumulan meses sin cobrar.

Pese a ello, instó a sus colegas a buscar una constante superación. "Para mejorar la educación, debemos mejorar nosotros", manifestó.

"Todos los profesionales pasan por las manos de los maestros", recordó a su vez el presidente actual del gremio, Willians Ferrusola, para resaltar la figura de los docentes.

El gremio también otorgó diplomas a algunos de sus destacados integrantes.